

Jueces y fiscales defienden su independencia frente a Podemos

Los profesionales critican a Juan Carlos Monedero por reclamar un Gobierno que dirija el aparato judicial

FERNANDO GAREA, Madrid

Portavoces de la Asociación Profesional de la Magistratura, Jueces para la Democracia y la Unión Progresista de Fiscales exigieron ayer respeto a su independencia y calificaron de “disparate” las palabras de Juan Carlos Monedero, cofundador de Podemos, que aseguró que “muchos jueces y guardias civiles” van en sus listas “porque están esperando un Gobierno que les dé la orden de detener a toda esta cuerda de corruptos”. Podemos no desautorizó estas palabras que, según Monedero, fueron pronunciadas en el contexto de un mitin electoral.

“Es un disparate. Desconoce la separación de poderes y los principios básicos del Estado de derecho”, dijo Ignacio González Vega, portavoz de Jueces para la Democracia. Álvaro García, de la Unión Progresista de Fiscales, añadió: “Parece un monólogo de *El Club de la Comedia*. Y sería gracioso si no fuera porque hay una expectativa de Gobierno”.

El pasado mes de febrero, Podemos tuvo que modificar el plan de Gobierno que presentó para intentar lograr un pacto con el PSOE porque incluía referencias a un eventual control político de jueces y fiscales desde La Moncloa.

PÁGINA 17

ADEMÁS



Nadine Heredia no puede salir de Perú

La justicia peruana prohibió a la primera dama de Perú abandonar el país hasta que se resuelvan las investigaciones por lavado de dinero abiertas en su contra. P7

La ley anticorrupción cerca a la patronal mexicana P8

El FMI prevé una recesión en Reino Unido si gana el ‘Brexit’

Los líderes políticos británicos mantienen suspendida la campaña y se unen en el homenaje a la diputada laborista asesinada

AMANDA MARS / PABLO GUIMÓN
Washington / Londres

El Fondo Monetario Internacional (FMI) alertó ayer de que el abandono de la UE podría sumir a Reino Unido en una recesión en 2017, y en una pérdida de hasta 5,5 puntos del PIB hasta 2019. El informe anual del FMI se une a otras advertencias sobre las consecuencias negativas del llama-

mado *Brexit*, como la emitida por la OCDE. La Reserva Federal estadounidense, además, ha frenado una subida de tipos por la incertidumbre que suscita el

REPORTAJE

A bordo del tren de los indecisos

PÁGINA 6

referéndum de 23 de junio, que también está afectando notablemente a las Bolsas europeas.

Los partidos británicos, mientras, mantienen suspendida la campaña tras el asesinato, el jueves, de la diputada laborista Jo Cox. El crimen, que la policía investiga con suma reserva, ha conmocionado al país y unido a los rivales políticos. PÁGINAS 3 A 5



PUERTO RICO LLORA EN ORLANDO. Kimmissee, el barrio boricua de Florida, lamenta la pérdida de 23 de sus vecinos en la matanza del pasado domingo en el club Pulse. En la imagen, un puertorriqueño reza en el homenaje a las víctimas ayer. / AP

PÁGINA 10

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

El atletismo ruso no irá a Río por el dopaje

El Comité Olímpico Internacional estudia permitir la presencia individual de atletas

CARLOS ARRIBAS, Madrid
En una decisión sin precedentes, la Federación Internacional de Atletismo mantuvo ayer su veto a la participación de Rusia en los Juegos Olímpicos de Río, en agosto, y en el campeonato de Europa, que se celebra en julio en Ámsterdam. Rusia —justifica la Federación que preside el británico Se-

bastian Coe— ha incumplido las condiciones de readmisión impuestas hace ocho meses tras el castigo por las graves y múltiples infracciones de las normas sobre dopaje. Al Comité Olímpico Internacional le queda ahora la potestad de permitir la participación individual de las grandes figuras del atletismo ruso. PÁGINA 34